

AUSZUG

aus dem Protokoll über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates Rhodt unter Rietburg vom 13.12.2022

1. Einwohnerfragestunde

- a) Das „Kerwe-Kaffee-Team“, vertreten durch Beatrice Hauber und Barbara Krapp, teilt mit einem Schreiben vom 12.12.2022 folgendes mit:

„Lieber Armin, Liebe Ratsmitglieder,

17 Jahre Kerwe Kaffee von 2003 bis 2019 liegen hinter uns. Nach Außengelände Kindergarten in den ersten beiden Jahren, Tischtennisplatte für den Sportplatz und Basketballkorb für den Hof der Grundschule haben wir die Erlöse aus dem Kerwe Kaffee in die Durchführung der Sportwoche in der ersten Ferienwoche der Sommerferien für Kinder von 6-12 Jahren gesteckt. Da nun die Zeit für die nächste Generation Eltern gekommen ist, wollen wir die erarbeiteten Überschüsse aus dem Kerwe Kaffee gern weiteren entsprechenden Projekten für Kinder und Jugendliche in Rhodt zukommen lassen.

Daher wollen wir die Neuen Sportwoche und die Kindergruppenstunde im Jugendhaus mit jeweils 500,00 Euro unterstützen.

Des Weiteren soll der Kindergarten Rhodt über den Förderverein KIGA Rhodt 500,00 Euro erhalten.

Der größte Teil des Überschusses, 2500,00 Euro, möchten wir dem Projekt der Landjugend Rhodt „Wetterschutzüberdachung auf dem Sportplatz“ zukommen lassen.

Wir freuen uns, die Projekte und die Kinder- und Jugendarbeit in Rhodt unterstützen zu können und hoffen auf weiterhin viele engagierte Eltern für Rhodt und seine Kinder.

*Mit freundlichen Grüßen
Beatrice Hauber & Barbara Krapp“*

Ortsbürgermeister Pister bedankt sich für ihr Engagement.

Des Weiteren soll die Verbandsgemeindeverwaltung eine Vorlage für die Annahme von Zuwendungen für die nächste Gemeinderatssitzung vorbereiten.

- b) Ortsbürgermeister Pister informiert über eine E-Mail vom 09.12.2022 von Frau Beatrix Weber bezüglich der Erhöhung der Hebesätze für die Grundsteuer. Ortsbürgermeister Pister erläutert den Sachverhalt zu der vorgenommenen und vom Gemeinderat beschlossenen Erhöhung der Hebesätze ab dem 01.01.2023.
- c) Ortsbürgermeister Pister informiert über eine E-Mail vom 08.12.2022 von Frau Beatrix Weber, Mühlgasse 7, Rhodt mit folgenden Fragen zum Thema Glasfaserausbau:

- Wer hat die Verzögerung zu vertreten?
- Ist es das Unternehmen Deutsche Glasfaser das den Ausbau nicht leisten kann?
- Was genau blockiert den Ausbau?
- Was wird getan um diese Blockade zu beseitigen?
- Gibt es einen abgestimmten Plan in welcher Reihenfolge die Gemeinden abgearbeitet werden?

Ortsbürgermeister Pister erläutert die gegenwärtige Situation und bittet die Verbandsgemeindeverwaltung die Fragen dem Gemeinderat schriftlich zu beantworten.

- d) Neugestaltung Bellplatz/Bettelplatz – Initiative des Vereins „Wir leben Rhodt e.V.“
 Der Verein „Wir leben Rhodt e. V.“ würde sich gerne um die Neugestaltung des Bellplatzes kümmern. Hierzu wurden bereits Angebote eingeholt und eine Entwurfsplanung erstellt. Die Finanzierung würde der Verein über Spenden akquirieren. Frau Christine Gehrlein vom Verein „Wir leben Rhodt e. V.“ erläutert die Entwurfsplanung mittels Power-Point-Präsentation.
 Die Neugestaltung sieht eine Sitzgruppe, Relaxliegen (2 Relaxliegen und 1 drehbare Relaxliege), bepflanzte Barriuefässer und Sonnensegel mit demontierbaren Stützen vor.
 Nach einer groben Kostenermittlung werden die Gesamtkosten auf circa 20.000 EUR inklusive Fundamente und Befestigungen geschätzt.
 Fragen aus dem Gemeinderat werden von Frau Gehrlein direkt beantwortet.
 Der Gemeinderat nimmt dies wohlwollend zur Kenntnis und bedankt sich für die Arbeit.
- e) Ortsbürgermeister Pister informiert über ein Anliegen von Herrn Günter Baumann (Email vom 10.12.2022) bezüglich der Öffentlichkeitsarbeit des Gemeinderates. Insbesondere die Ergebnisse der Ratsarbeit sollte den Einwohnern über die Presse (Rheinpfalz, Amtsblatt und Boulevard) der Öffentlichkeit mitgeteilt werden.



Für richtigen Auszug:
 Edenkoben, den 23.01.2023
 Verbandsgemeindeverwaltung:
 Im Auftrag:

gez.

Nickliss